

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Mgr GIBIER

Les hommes en général ne sont pas des ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 211

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Les hommes en général ne sont pas des êtres méchants, mais des êtres faibles. Ils attendent d'être aidés, stimulés, entraînés. Marchez devant eux, et ils marcheront avec vous. On entend dire à beaucoup de braves gens : Il n'y a rien à faire ! Comment ? il n'y a rien à faire ? Au lieu de gémir au coin de votre feu, et de vous cacher pour servir Dieu, au lieu de contredire sans cesse votre foi par votre conduite, mettez vos actes à la hauteur de vos croyances et vos pratiques extérieures en harmonie avec vos sentiments intimes, donnez l'exemple et vous verrez l'influence qui rayonnera de votre personne sur votre entourage. Rien n'attire et n'est contagieux comme la foi sincère, comme la vertu courageuse. L'exemple est un apostolat, peut-être le plus efficace des apostolats.

Mgr GIBIER.